

Patrick WINCKLER

Conseil et médiation

L'expérience humaine est une aventure qui parfois nécessite d'être éclairée, surtout lorsqu'elle représente une crise qui fait perdre sens ou tout simplement pied. Cette crise peut revêtir une myriade de visages et peut se lire de différentes manières. S'il est certain qu'elle fait endurer celui ou celle qui la vit, elle peut être l'occasion de découvrir ou envisager une nouvelle dimension de son être, un nouveau chemin ou encore même une autre vie. La séparation et le divorce s'inscrivent assurément comme une crise majeure dans l'existence et génère une adversité importante, à plusieurs niveaux. Celle-ci nécessite alors un accompagnement adéquat afin de permettre aux requérants de gérer, à tout le moins de traverser, le conflit interpersonnel mais aussi personnel.

Après avoir œuvré pendant plus de vingt années dans le domaine de l'enfance et de la famille, dont dix respectivement comme responsable pédagogique et directeur d'institution, je mets à disposition, dans le cadre d'Ex Libertas, mon expertise et mes compétences en matière de dynamique familiale à des fins de médiation familiale, de conseil familial, de coaching individuel et de supervision parentale (monitoring).

Postulant qu'un individu ou un groupe ne peut se poser que des problèmes qu'il est capable de résoudre et animé par ma foi en la capacité de résilience de l'être humain, je me propose d'être le passeur ou le témoin privilégié de l'épreuve pour laquelle je suis sollicité.

Formé en médiation d'entreprise et en hauts conflits familiaux, en management, avec une spécialisation en dynamique participative (sociocratie), passionné et féru de philosophie antique et contemporaine, ma posture de praticien réflexif répond donc aux questions individuelles, de couple et familiales. Mes outils relèvent à la fois de mon expérience avec les familles et les enfants en difficulté, donc de ma posture et à la fois de mes diverses formations dans lesquelles sont convoquées des outils de médiation, issus de la systémique, de la thérapie sociale, de l'éducation sociale et spécialisée, ainsi que divers techniques d'animation de groupe et de coaching.

En outre, sensible à la question de la santé au travail, je me suis spécialisé, auprès de Catherine Vasey, dans l'accompagnement de personnes en burn out, à l'aide d'outils spécifiques et sur mesure. Dans le cadre de mes interventions par l'entremise d'Ex Libertas, je propose donc un accompagnement pouvant prévenir ou traiter le burn out parental.

Mes prestations :

- Médiation familiale (privée, pénale et civile)
- Médiation de couple
- Conseil familial et supervision parentale
- Coaching parental individuel ou en couple
- Coaching éducatif enfants et adolescents
- Accompagnement spécifique lors de changements et de parcours de vie (coaching jeunes, adultes et seniors)

patrickwinckler@bluewin.ch

Langue : Français